## ¿Son cristianos los mormones?

Aunque los mormones se autodenominan cristianos, puede resultar interesante considerar lo que dijo su profeta.

Consideremos la siguiente declaración de Joseph Smith, fundador del mormonismo. Historia de la Iglesia, vol. 6, cap. 19, p. 408 (pág. 2432 del PDF) (Joseph Smith hablando aquí).

Tengo más motivos para jactarme que cualquier otro hombre. Soy el único hombre que ha sido capaz de mantener unida a toda una iglesia desde los días de Adán. La gran mayoría se ha mantenido a mi lado. Ni Pablo, ni Juan, ni Pedro, ni Jesús lo lograron jamás. Me jacto de que ningún hombre ha hecho jamás una obra como la mía. Los seguidores de Jesús huyeron de él, pero los santos de los últimos días aún no han huido de mí.

Ignoremos por un momento la actitud jactanciosa de Joseph Smith. En la última frase, ¿no está colocando a los seguidores de Jesús y a los santos de los últimos días en dos categorías diferentes?

Si un cristiano es un seguidor de Jesucristo, ¿por qué no se incluye a sí mismo y a los Santos de los Últimos Días en esta misma categoría?

Al observar esta declaración de José Smith, ¿es la iglesia que él afirmaba mantener unida la misma iglesia que fue establecida por Jesús? ¿Es la misma iglesia que Pablo, Juan o Pedro trataron de ayudar a construir? ¿O parece que José Smith coloca a los santos de los últimos días (mormones) en otra categoría?

La Iglesia mormona afirma que es la iglesia verdadera restaurada. ¿Era necesario restaurar la iglesia o solo reformarla?

Mateo 16:18 (Jesús hablando)

«Y yo también te digo que tú eres Pedro, y sobre esta roca edificaré mi iglesia; y las puertas del Hades no prevalecerán contra ella.

Me parece irónico que los mormones quieran siquiera afirmar que son cristianos. Después de todo, su propio profeta, José Smith, testificó que todo lo que creen los cristianos de hoy es una abominación para Dios. ¿Por qué querrían identificarse con aquellos que, según su profeta, son ofensivos para Dios?

PERLA DE GRAN PRECIO (Escritura mormona) (PDF- Escritura L.D.S, pág. 919) Historia de José Smith 1:18-19 (también llamada José Smith 2)

18 Mi objetivo al acudir al Señor era saber cuál de todas las sectas era la correcta, para poder saber a cuál unirme. Por lo tanto, tan pronto como recuperé el control de mí mismo y pude hablar, pregunté a los personajes que estaban sobre mí en la luz cuál de todas las sectas era la correcta (pues en ese momento nunca se me había ocurrido que todas fueran erróneas) y a cuál debía unirme.

19 Se me respondió que no debía unirme a ninguna de ellas, porque todas estaban equivocadas; y el Personaje que se dirigió a mí dijo que todos sus credos eran abominables a sus ojos; que todos esos profesores eran corruptos; que «se acercan a mí con sus labios, pero sus corazones están lejos de mí; enseñan como doctrinas los mandamientos de los hombres, y tienen apariencia de piedad, pero niegan el poder de Dios».

(Nota al margen: el texto entre paréntesis no aparece en mi versión de 1977, la versión en PDF es de 1981).

Fíjense en que se nos dice que todos nuestros credos son una abominación para él. Ahora bien, un credo es una declaración de las creencias fundamentales. Para la Iglesia cristiana, esto incluiría lo siguiente.

- 1. Solo hay un Dios verdadero y vivo.
- 2. Este Dios se describe como una Trinidad.
- 3. Jesús es plenamente Dios y plenamente hombre.
- 4. La salvación consiste en ser rescatados o liberados de la ira de Dios mediante el sacrificio que Jesús hizo en la cruz. Se trata de un regalo gratuito que no se puede ganar.
- 5. La Biblia es la palabra de Dios y es digna de confianza.

Esta no es una lista exhaustiva de las principales doctrinas cristianas, pero sería difícil encontrar a un cristiano bien informado que se opusiera a cualquiera de estas breves afirmaciones. Sin embargo, el mormonismo está en desacuerdo con todas ellas.

El mormonismo intenta decir que, con el tiempo, muchas de las creencias de la iglesia original fueron cambiadas. Lamentablemente, parecen ignorar el hecho de que todas estas creencias pueden demostrarse que fueron enseñadas por cristianos que vivieron en el siglo I. Todavía tenemos los escritos de hombres como Clemente de Roma, Hermas, Ignacio, Papías y Policarpo. Todos ellos fueron enseñados directamente por los apóstoles originales. Estos y otros del siglo I confirman las principales doctrinas que enseña la iglesia hoy en día. Estos son los mismos credos que Joseph Smith dice que le dijeron que eran una abominación para Dios.

El mormonismo niega el 99,9 % de las principales doctrinas enseñadas por la iglesia del siglo I y aún así quiere identificarse como una iglesia cristiana porque tiene el nombre de Jesús en su nombre. Digo el 99,9 % porque sí creen que Jesús resucitó corporalmente de

entre los muertos. Esta es la única doctrina cristiana importante que conozco que ellos aceptan. Sin embargo, no es el mismo Jesús.

Niegan lo que enseña la Biblia sobre quiénes son Dios y Jesús, así como la salvación, y aún así se aferran al nombre que figura en su iglesia.

Supongamos que tengo un pastor alemán y lo llamo Kitty. Le pongo su nombre en el collar y escribo «Gato» en su comedero y en su cama. Supongamos que le doy de comer comida para gatos y convenzo a algunas personas de que realmente es un gato. ¿Es mi pastor alemán realmente un gato? Incluso podría decir que otros me persiguen al no permitirme alquilar en lugares donde no se admiten perros. Sin embargo, no tengo un perro. Tengo un pastor alemán llamado Kitty. Insisto en que mi pastor alemán es un gato. ¿Es por eso un gato?

¿Son cristianos los mormones? ¿Es mi pastor alemán un gato? ¿Te interesaría comprar una propiedad frente al mar en Arizona?

Analicen los hechos, amigos. Uno no es cristiano solo porque dice seguir a alguien llamado Jesús y niega lo que la Biblia enseña sobre Dios, Jesús y la salvación.

Algunos dirán que es tu interpretación. Bueno, muéstreme la doctrina mormona de cualquier escritor cristiano del siglo I. Para que una iglesia sea restaurada, tuvo que existir en algún momento. Puedo mostrar la doctrina cristiana de escritores del siglo I que todavía se enseña en las iglesias hoy en día. Antes de que la llamada única iglesia verdadera desapareciera de la faz de la tierra, ¿nadie registró estas creencias?

Quizá te sorprenda saber que ni siquiera el Libro de Mormón enseña muchas doctrinas mormonas. No te fíes solo de mi palabra, compruébalo tú mismo.

http://www.nytimes.com/2012/06/13/opinion/im-a-mormon-not-a-christian.html?\_r=0 The New York Times, Página de opinión, colaborador editorial

## Soy mormón, no cristiano Por DAVID V. MASON

Publicado: 12 de junio de 2012

Gracias a Mitt Romney, un éxito de Broadway y una implacable campaña de marketing de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, los mormones parecen estar en todas partes.

Este es el llamado «momento mormón»: una extraña convergencia de acontecimientos que ofrece a los mormones la esperanza de que la nación cristiana que los persiguió, desterró o asesinó en el siglo XIX finalmente los ame como a sus hermanos cristianos.

Quiero dejar constancia de esto. Soy tan mormón como cualquiera: voy al templo, tengo ascendencia de Utah y ocupo un cargo administrativo en una congregación de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. También quiero dejar claro que no soy cristiano.

Para los curiosos, la disputa se puede reducir a Jesús. Los mormones afirman que, como creen que Jesús es divino, son cristianos por defecto. Los cristianos responden que, como los mormones no creen —de acuerdo con el Credo Niceno promulgado en el siglo IV— que Jesús es también el Padre y el Espíritu Santo, el Jesús que los mormones tienen en mente es alguien completamente diferente. La reacción de los mormones es la incredulidad. La réplica de los cristianos es la exasperación. Y así sucesivamente.

Estoy seguro de que no soy el único —mormón o cristiano— que está harto de las acaloradas discusiones de ambos bandos sobre la naturaleza de la Trinidad, la autoridad de los credos, el significado de la gracia y las obras, la unión de la divinidad y la humanidad de Cristo, y el color real de la ropa interior de Dios. Soy perfectamente feliz sin ser cristiano. Mis compañeros mormones, la mayoría de los cuales defenderán con vehemencia su legitimidad cristiana, gritarán a los cuatro vientos que yo no los represento. No lo hago. Ellos tampoco me representan a mí. ............................... (Fin de la cita)

Seguro que alguien preguntará, como lo ha hecho en otras ocasiones, ¿por qué te metes con los mormones?

## ¿Por qué meterse con los mormones?

Me parece interesante que los misioneros mormones puedan salir a los bosques a llamar a las puertas de amigos, familiares y vecinos. Luego proceden a contar la historia de Joseph Smith y una de las historias de su visión cuando entró en el bosque a rezar.

Insisten en repetir la historia de que todas las demás iglesias están equivocadas y que todos nuestros credos fueron declarados abominables por Dios.

Luego, después de años de hacer esto, si alguien se atreve a dar la vuelta a la tortilla y mostrar pruebas de esta falacia, actúan como si fueran perseguidos porque algún cristiano se ha levantado y ha dicho «basta ya» y ha defendido la fe cristiana contra las afirmaciones mormonas.

¿Me he convertido en vuestro enemigo por deciros la verdad? (Gálatas 4:16)

Yo no llamé a vuestra puerta. Solo publiqué una página en Internet para aquellos que pudieran estar interesados. Nadie os obligará a leer mi material. Estoy ejerciendo mi libertad de expresión como estadounidense al responder a los ataques del mormonismo contra mi fe.

No me desagradan ni odio a los mormones. Algunos de mis amigos y familiares son mormones. Sin embargo, temo que si nadie alza la voz, muchas buenas personas se perderán eternamente debido al engaño de la Iglesia Mormona.

¿Cómo puedo, como cristiano, quedarme de brazos cruzados y permitir que esto suceda? Si realmente amo a mi prójimo, ¿no estoy obligado a decirle la verdad si está dispuesto a escuchar?

Espero que esta nota ayude a aquellos que quizá no entiendan por qué escribo en contra del mormonismo.

Quizás también te interese leer: ¿Por qué debe un cristiano defender su fe?

Los mormones afirman ser la única iglesia verdadera. Además, se nos dice que todas las denominaciones cristianas en la época de José Smith eran una abominación para el Señor. ¿Realmente desapareció la iglesia de Dios de la faz de la tierra y fue restaurada a través de José Smith, como afirman los mormones? Bueno, dejaremos que los hechos hablen por sí mismos.

## VISIÓN DE LA IGLESIA DE JESUS CRISTO DE LOS SANTOS DE LOS ÚLTIMOS DÍAS SOBRE EL CRISTIANIS

Historia de José Smith 1:18-19 (también llamada José Smith 2 y La Perla de Gran Precio) «18) Mi objetivo al acudir al Señor era saber cuál de todas las sectas era la correcta, para poder saber a cuál unirme. Por lo tanto, tan pronto como recuperé el control de mí mismo y pude hablar, pregunté a los personajes que estaban sobre mí en la luz cuál de todas las sectas era la correcta (pues en ese momento nunca se me había ocurrido que todas fueran erróneas) y a cuál debía unirme.

«19) Se me respondió que no debía unirme a ninguna de ellas, porque todas estaban equivocadas; y el Personaje que se dirigió a mí dijo que todos sus credos eran abominables a sus ojos; que todos esos profesores eran corruptos; que: "Se acercan a mí con sus labios, pero sus corazones están lejos de mí; enseñan como doctrinas los mandamientos de los hombres, y tienen apariencia de piedad, pero niegan el poder de la misma"». (Escritura PDF-LDS, pág. 919)

Discursos de Brigham Young, pág. 319 - pág. 320 (PDF pág. 510) (Profeta mormón 1847-1877)

«Sin duda, hay millones de personas tan honestas entre las diversas denominaciones religiosas como entre los que profesan ser Santos de los Últimos Días. Pero no tienen el Evangelio, están en tinieblas con respecto al plan de salvación, y sus maestros son guías ciegos, totalmente incapaces de dar al pueblo la palabra viva, el camino de la vida. Si viven de acuerdo con la mejor luz y el mejor conocimiento que tienen y pueden obtener, están a salvo y en una condición salvada. ¿Cuál es el pecado del ministerio y del pueblo de las denominaciones cristianas actuales? Es que la luz les ha llegado y la han rechazado. La condenación de la nación judía fue que la luz había venido al mundo, pero ellos eligieron las tinieblas en lugar de la luz, porque sus obras eran malas; así lo dice el Salvador. El

mismo Evangelio que Jesús enseñó a aquellos que lo rechazaron nos ha sido confiado para que lo prediquemos al mundo entero, con las mismas consecuencias que les alcanzarán en algún momento, en alguna condición. 17:262».

Nefi 14:10 (Libro de Mormón) (PDF LDS Escritura pág. 46)

«Y me dijo: <u>"He aquí, solo hay dos iglesias; una es la iglesia del Cordero de Dios, y la otra es la iglesia del diablo;</u> por lo tanto, todo aquel que no pertenece a la iglesia del Cordero de Dios pertenece a esa gran iglesia, que es la madre de las abominaciones; y ella es la ramera de toda la tierra"».

Como acabas de leer, la Iglesia Mormona enseña que las diversas denominaciones que componen el cristianismo histórico están todas equivocadas, en pecado y son del diablo. Además, las autoridades LDS anteriores autoridades mormonas nos han desafiado a examinar el mormonismo a la luz de la Biblia y a mostrarles dónde hay algún error.

Por Brigham Young: «Tomen la Biblia, comparen la religión de los Santos de los Últimos Días con ella y vean si resiste la prueba». (Journal of Discourses, V16, pág. 46, 1873) (PDF, pág. 54)

Por Brigham Young: «Ningún hombre puede refutar una verdad... ¿Por qué no se levanta cada hombre y dice: "Que Dios sea verdadero, que la verdad permanezca y que yo conozca la verdad. Eso es lo que quiero, me someteré a ella; y que caiga toda teoría y principio falso, para que no se levante nunca más"».

(Journal of Discourses, V8, pág. 132, 1860) (PDF, pág. 140)

Por Orson Pratt «Si no podemos convenceros con la razón ni con la palabra de Dios de que vuestra religión es errónea, no os perseguiremos... os pedimos la misma generosidad... convencednos de nuestros errores doctrinales, si los hay, con la razón, con argumentos lógicos o con la palabra de Dios, y os estaremos eternamente agradecidos por la información».

(El vidente, pág. 15) (PDF pág. 15)